Síntesis de medios

Fecha: 02 de mayo de 2021

Primeras Planas

Dejará de evaluar México a alumnos Polleros cruzan por mar a migrantes que van a EU Morena lanza al ruedo a la hija del Toro Arrasa en encuestas Evelyn Salgado: va en Guerrero por Morena Detectan túneles de alta ingeniería en huachicol

Detectan tuneles de alta ingeniena en nuachico

Reclamos

Confirma Morena Operación Juanita

Reforma

El Universal Excélsior

La Jornada

El Heraldo de México

La Prensa

Ovaciones

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Tras persecución atrapan a sujeto por realizar disparos

Una alerta de disparos en calles de la colonia Del Valle, alcaldía Benito Juárez, movilizó a los efectivos de la Policía Bancaria e Industrial de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México, quienes luego de iniciar una persecución realizaron la detención de un hombre que portaba un arma de fuego. <u>La Prensa</u>

Difícil rescate

Un sujeto de más de 200 kilos fue rescatado vía aérea por paramédicos del ERUM, luego de sufrir un preinfarto y quedar en la parte superior de un inmueble en la colonia Peralvillo. Posteriormente fue trasladado al Instituto Nacional de Cardiología Ignacio Ramírez, en la alcaldía Tlalpan. Reforma / La Prensa / Metro

Organizaciones sindicales marchan en CdMX por Día del Trabajo

De acuerdo con información de la **SSC**, aproximadamente 15 sindicatos de diferentes organismos laborales (cerca de 5 mil asistentes), participaron en el aniversario 135 del Día Internacional del Trabajo, cuyos organizadores denominaron "Marcha Unitaria", la cual partió del Ángel de la Independencia hacia el Zócalo. Elementos de la policía de tránsito realizan los cortes viales en esta zona del Centro. Las autoridades capitalinas no reportaron incidentes por esta concentración. Uno más Uno

Vandalizan botones de pánico en CDMX

Con la idea central de reforzar la seguridad en la Ciudad de México y el tiempo de respuesta, la **SSC** comenzó —desde hace varias administraciones con la instalación de más de 11 mil botones de auxilio. Sin embargo, desde que comenzó esta gestión el robo y la destrucción de estos artefactos va al alza. Juan Manuel García Ortegón, coordinador general del C5, dijo que llegarán a la meta que les impuso la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum. "Antes de que se termine el año vamos a tener 14 mil botones más de auxilio". <u>Publimetro</u>

Policiaco

Ya no alcanza su metro

Un hombre en condición de calle falleció frente a decenas de personas que caminaban afuera de la estación Balderas de la Línea 1 del Metro, en la Alcaldía Cuauhtémoc. Paramédicos intentaron brindarle los primeros auxilios, pero al parecer, el hombre murió por un paro cardiorespiratorio. **Policías** amarraron un cordón amarillo en las estructuras a su alrededor. <u>Metro</u>

Hallan calcinado dentro de un taller a un hombre

Un hombre murió calcinado la mañana de este sábado al interior de un taller automotriz, en la alcaldía Gustavo A. Madero. Sobre la calle Fujiyama, casi esquina con Cerro de Chapultepec, una fuerte explosión alertó ayer a los habitantes de la colonia Lomas de Cuautepec. Bomberos que arribaron hasta el sitio concluyeron las labores y descubrieron el cuerpo. Fue por ello que se solicitó el apoyo de policías de la **SSC** y de peritos de la Fiscalía. La Prensa / El Gráfico

Síntesis de medios

Fecha: 02 de mayo de 2021

Hombre no se echó de resbaladilla

El cuerpo de un hombre colgado de un juego infantil fue localizado por vecinos del barrio Santa Ana Sur, en un parque de Iztapalapa. Agentes del sector Zapotitla de la SSC fueron avisados por residentes del lugar. El Gráfico

Justicia

Aprehenden a futbolista

Policías de Investigación detuvieron al futbolista Freddy Jesús Martín Mex, quien incurrió en violación en diciembre de 2020 en la colonia Cuicuilco, alcaldía Coyoacán. El individuo fue ingresado al Reclusorio Preventivo Varonil Oriente, donde quedó a disposición de la autoridad judicial que lo requiere. Reforma / El Universal / La Jornada / La Prensa / Ovaciones / Metro / El Gráfico

Aseguran 4 inmuebles, drogas y detienen a seis

Al menos seis personas vinculadas con narcomenudeo fueron detenidas ayer por Policías de Investigación en las colonias Ampliación Casas Alemán y Panamericana, de la alcaldía Gustavo A. Madero, y en la colonia Cuauhtémoc, en Magdalena Contreras. Asimismo, en la colonia Cuauhtémoc, alcaldía Magdalena Contreras, fue detenido un hombre. Las evidencias aseguradas y las personas detenidas quedaron a disposición del agente del Ministerio Público. La Prensa / Ovaciones

Acusan a un sujeto de explotar y agredir sexualmente a menor

Por su probable participación en los delitos de corrupción de persona menor de edad y trata, un hombre fue aprehendido por elementos de la Policía de Investigación por los hechos ocurridos en enero pasado en la alcaldía Gustavo A. Madero. La detención se realizó en las inmediaciones de la colonia Valle Gómez, alcaldía Venustiano Carranza. El hombre fue ingresado al Reclusorio Preventivo Varonil Oriente. La Prensa / Ovaciones

Imagen Destacada



